

Medicina UCN recibe acreditación de 6 años y demuestra excelencia de su proceso formativo

Salud con vocación y de excelencia. Así se puede describir el proceso formativo de la Carrera de Medicina de la Universidad Católica del Norte, luego de que la Comisión Nacional de Acreditación, CNA, otorgara la acreditación de 6 años.

La noticia fue recibida con orgullo por toda la comunidad de dicha unidad académica, ya que representa un reconocimiento al arduo trabajo desarrollado durante los últimos años.

“Este logro es un testimonio del compromiso, la dedicación y esfuerzo constante de nuestros y nuestras docentes, estudiantes y personal de apoyo a la academia. Esta acreditación no solo reafirma la calidad y excelencia de nuestra formación académica, sino también garantiza que nuestros futuros médicos y médicas están recibiendo una educación de primer nivel”, expresó la Decana de la Facultad de Medicina, Dra. Giselle Myer Morales.

Cabe destacar que actualmente, la Carrera de Medicina está formando a 440 estudiantes que sueñan poner su vocación al servicio de pacientes a lo largo del país. Durante los 21 años de funcionamiento, han egresado 846 médicos y médicas, quienes representan el mayor porcentaje de profesionales que actualmente trabajan en los hospitales de la Región de Coquimbo, confirmando el compromiso de la Facultad de Medicina con la salud de nuestra comunidad.

NIVEL DE EXCELENCIA

La Ley 20.129 de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior establece las bases del proceso de Acreditación Institucional, y

de carreras como Medicina, y es la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) la entidad pública responsable de su correcto cumplimiento. El objetivo es establecer mecanismos de mejora continua en los procesos de formación impartidos por las distintas instituciones de Educación Superior.

La acreditación obtenida refleja el compromiso constante con la vocación y la excelencia en la formación de futuros médicos y médicas, validando tanto la calidad educativa como el esfuerzo continuo por mantener altos estándares en la enseñanza de la Medicina.

“El equipo académico de la carrera de Medicina ha demostrado su capacidad para proporcionar una educación integral y de calidad. En ese sentido, la acreditación de la CNA destaca el esfuerzo conjunto de docentes, estudiantes y personal de apoyo a la academia por asegurar que egresados y egresadas sean profesionales



altamente competentes y, sobre todo, comprometidos con el bienestar de la comunidad”, detalló la Dra. Myer.

Desde su creación en el año 2003, la Carrera de Medicina de

la Universidad Católica del Norte ha sido impulsora de innovadoras ideas e iniciativas de vanguardia, formando profesionales de excelencia que destacan en sus entornos profesionales y laborales.